



„Der Reitende grüßt den Fußgänger, der Fußgänger grüßt den Sitzenden, und die Wenigen grüßen die Vielen.“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Der Reitende grüßt den Fußgänger, der Fußgänger grüßt den Sitzenden, und die Wenigen grüßen die Vielen.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wies auf die Etikette des Friedensgrußes zwischen den Menschen hin: „As-Salamu 'alaykum wa rahmatullahi wa barakatuh.“ (Friede sei mit euch, sowie die Barmherzigkeit Allahs und Sein Segen). So grüßt der Jüngere den Älteren, der Reitende den Fußgänger, der Fußgänger den Sitzenden und die kleinere Gruppe die größere.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/4243>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

